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К 300 – летию прокуратуры  России

Из история прокуратуры Ровенского района Саратовской области

Прокуратура – это, прежде 
всего, люди, посвятившие свою 
жизнь служению закону. Именно 
их судьбами написаны лучшие 
страницы истории прокуратуры. 

Прокуратура Ровенского 
района была создана в январе 
1971 г. одновременно с образо-
ванием на территории Саратов-
ской области Ровенского района. 

Первым прокурором Ро-
венского района стал Абрашин 
Валентин Алексеевич, который 
возглавлял прокуратуру с января 
1971 г. по декабрь 1974 г. Абра-
шин В.А. является участником 
Великой Отечественной Войны 
и войны с Японией. В 1944 г. 
он был призван в ряды Совет-
ской армии и проходил службу 
в составе 46 пехотной дивизии, 
а с августа 1945 г. в составе 971 
отдельного батальона связи 1-го 
Дальневосточного фронта уча-
ствовал в боевых действиях на 
территории Китая и Манчжу-
рии. Абрашин В.А. проработал 
в органах прокуратуры 36 лет, 
был также прокурором Дерга-
чевского района, старшим по-
мощником прокурора г. Энгель-
са, в 1996 г. вышел на пенсию по 
выслуге лет.

С декабря 1974 г. прокуро-
ром района был Земцов Михаил 
Ефимович, он руководил проку-
ратурой района до сентября 1984 
г., когда вышел на пенсию по со-
стоянию здоровья. Земцов М.Е. 
проживал в п.г.т. Ровное, имея 
большой стаж работы в органах 
прокуратуры (31 год), он делил-
ся опытом с молодыми сотруд-
никами прокуратуры района, в 
которой был частым гостем. 

С сентября 1984 г. по сен-
тябрь 1989 г. должность проку-
рора района занимал Ларионов 
Юрий Владимирович. С сентя-
бря по декабрь 1995 г. Ларио-
нов Ю.В., находясь в должности 
следователя прокуратуры Ро-
венского района, он находился в 
служебной командировке в зоне 
осетино-ингушского конфликта.

В сентябре 1989 г. на долж-
ность прокурора района назначен 
Тамбовский Олег Николаевич. 
Он был прокурором района в 
сложный период социально-эко-
номических и политических пе-
ремен в нашей стране и возглав-
лял прокуратуру до марта 2001 г.

С марта 2001 г. по май 2003 
г. прокурором района был Ко-
робченко Игорь Александрович, 

в настоящее время он работает 
начальником правового отдела 
администрации Ровенского му-
ниципального района.

С мая 2003 г. по декабрь 
2012 г. прокуратуру района 
возглавлял Константин Алек-
сеевич Кутумов, энергичный и 
деятельный руководитель, мно-
го сделавший для укрепления 
престижа прокуратуры района и 
улучшения условий труда работ-
ников.

С мая 2013 года по апрель 
2018 года прокурором района ра-
ботал Александр Вячеславович 
Зубрилов. Под его руководством 
прокуратура района продолжила 
занимать лидирующие позиции 
среди аналогичных прокуратур 
Саратовской области.

Каждый прокурор внёс свой 
вклад в дело соблюдения закон-
ности и правопорядка на терри-
тории Ровенского района.

ООВ октябре 2018 года на 
должность прокурора Ровенско-

го района назначен Сергей Вик-
торович Кирьянов. 

В должности заместителя 
прокурора района с сентября 
2007 год по июль 2021 состоял 
Д.Ю. Алеев. С сентября 2021 
года заместителем прокурора 
района назначен А.М Никифо-
ров. Также в состав прокуратуры 
входят помощники прокурора 
А.В. Михин и Е.С. Лихоманова. 
На высоком профессиональном 
уровне выполняют свои обязан-
ности старший специалист 1 раз-
ряда Марчук Н.Ю., отвечающая 
за работу канцелярии прокура-
туры и водитель Гордиенко В.Н.

Небольшой коллектив про-
куратура района с честью вы-
полняет поставленные перед 
ним задачи. По итогам работы 
за 2020 год прокуратура района 
заняла 2 место среди прокуратур 
в своей группе.

Вместе с тем, свою трудовую 
деятельность в должности следо-
вателя прокуратуры Ровенского 

района начинал бывший проку-
рор Ярославской области Зеле-
пукин Михаил Юрьевич. Более 
13 лет в должности помощника 
прокурора проработала Тухва-
туллина Ольга Евгеньевна.

Приоритетные направления 
деятельности прокуратуры рай-
она - установление законности 
и правопорядка, выявление и 
устранение нарушений прав гра-
ждан, привлечение к ответствен-
ности нарушителей закона. Для 
работников прокуратуры самым 
главным критерием их работы 
является доверие граждан. В 
прокуратуру, как наиболее до-
ступный для них правоохрани-
тельный орган, ежегодно за по-
мощью обращается не менее 200 
жителей района, где оперативно 
и квалифицированно разберутся 
в каждом вопросе и примут меры 
к защите нарушенных прав. 

 Прокуратурой района про-
водится большая работа по 
борьбе с преступностью, укре-
плению законности и правопо-
рядка, защите прав и законных 
интересов государства и жите-
лей района. За последние годы 
удалось добиться значительного 
уменьшения задолженности по 
выплате заработной платы, сни-
жения тяжкой и особо тяжкой 
преступности, а также количест-
ва преступлений, совершенных 
несовершеннолетними.
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В рамках областной программы по обеспече-
нию населения качественным водоснабжени-
ем заключены соглашения с муниципальными 
образованиями региона.

 б этом сообщил вице-губернатор – председа-
тель правительства области Роман Бусаргин.

– Напомню, ранее председатель Государ-
ственной думы Вячеслав Володин выступил с ини-
циативой о предоставлении средств на эти цели из 

расчета по 3000 рублей на одного жителя. В ходе 
детальной проработки решено начать реализацию 
программы с шести районов области с самыми не-
удовлетворительными показателями по воде. С 
ними заключены соглашения о предоставлении суб-
сидии на развитие водопроводной сети, – отметил 
глава правительства.

Планируется, что Александрово-Гайский район 
получит 44,4 млн, Дергачевский – 24,5 млн, Ново-
узенский – 37 млн, Озинский – 21,6 млн, Перелюб-
ский – 37,1 млн, Питерский – 46,3 млн рублей.

За два месяца заболевае-
мость коронавирусом упала 
в более чем 3,5 раза. Не-
уклонно сокращается доля 
больных с тяжелым тече-
нием болезни, пневмонией 
(сегодня это 11%). За по-
следние сутки выздоровело 
жителей в два раза больше, 
чем заболело.

 б этом сообщил губер-
натор Валерий Радаев 
на заседании коорди-

национного совета по борьбе 
с коронавирусной инфекцией.

– Вчера Олег Николаевич 
Костин публично высказался 
о рисках, связанных с новым 
штаммом, отметив возмож-
ные перебои в работе ско-
рой помощи. Считаю, что се-
ять тревогу преждевременно. 
Чтобы обеспечить готовность, 
нужно принять исчерпываю-
щие меры. И всеми доступны-

ми способами убеждать насе-
ление вакцинироваться, в том 
числе делать повторные при-
вивки. Только тогда можно 
избежать перегрузки скорых и 
стационаров, – потребовал гу-
бернатор.

Глава региона отметил, что в 
праздничные дни темпы вак-
цинации снизились.

– Это говорит о том, что по-
ликлиники слабо взаимодей-
ствовали с населением, не кон-
тактировали адресно. Такие 

ошибки создают реальные ри-
ски, тормозят иммунизацию, – 
подчеркнул Валерий Радаев.

Он поручил компенсировать 
недоработки и расширить круг 
специалистов для усиления 
просветительской кампании.

Губернатор также отметил 
неравномерность уровня вак-
цинации в разных районах об-
ласти: например, в Балашов-
ском и Турковском районах он 
превышает 85%, а в соседних 
Романовском и Калининском – 
менее 60%.

“

– поручил глава региона.

Средства пойдут на онко-
логический и противоту-
беркулезный диспансеры, а 
также реконструкцию дет-
ской клинической больни-
цы (сдача – 2023-2024 гг.).

 о программе модер-
низации первичного 
звена предстоят стро-

ительство и капремонт семи 
поликлиник в Саратове, Ер-
шовском, Энгельсском, Кали-

нинском, Красноармейском, 
Базарно-Карабулакском и Пи-
терском районах.

– Главам совместно с руко-
водителями медучреждений 
держать на особом контроле 
каждый объект. До марта не-
обходимо завершить все кон-
курсные процедуры. А это пер-
сональная ответственность 
профильного зампреда, – под-
черкнул губернатор Валерий 
Радаев.

Вице-губернатор – пред-
седатель правительства об-
ласти Роман Бусаргин рас-
сказал о реализации новой 
региональной программы 
по ремонту зданий общеоб-
разовательных учреждений 
на территории всех муни-
ципалитетов.

 е инициатором выступил 
председатель Государ-
ственной думы Вячеслав 

Володин. В рамках програм-
мы ежегодно планируется вы-
делять средства на ремонт 
100 школ.

– В конце 2021 года поручил 
министерству образования об-
ласти составить перечень объ-

ектов, которые будут отремон-
тированы уже в этом году. При 
этом учитывались мнения ор-
ганов местного самоуправле-
ния и депутатов всех уровней, 
которые общаются непосред-
ственно с жителями и знают, 
какие здания нуждаются в ре-
монте в первую очередь, – от-
метил Роман Бусаргин.

Основной проблемой для 
большинства зданий являет-
ся состояние кровли, на эти 
работы сделан основной упор 
в первом этапе программы. 
Там, где не требуется ремонт 

крыш, будет проведен ремонт 
систем отопления, фасада или 
замена оконных блоков. В об-
щей сложности на эти цели в 
бюджете предусмотрено более 
203 млн рублей.

Кроме того, в рамках реги-
ональной программы в этом 
году будет отремонтировано 
100 детских садов во всех муни-
ципальных районах области.

В большинстве детских садов 
запланированы работы по ре-
монту кровли, фасадов, замене 
оконных блоков, систем элек-
троснабжения.

В целом на реализацию про-
граммы в рамках текущего 
года в бюджете предусмотрено 
179,6 млн рублей.
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Конференции 

24 декабря 2021 года подведены итоги III ММК «Симфония идей и мастерства».

Вручение наградных ма-
териалов участникам 
Межмуниципальной 

методической конференции 
Ассоциации Лучших учите-
лей состоялось с 27 декабря 
по 29 декабря 2021года.

 В III Межмуниципаль-
ной методической конфе-
ренции «Симфония идей и 
мастерства» приняли учас-
тие 34 лучших педагогов: 11 
педагогов - из Ровенского 
района, 23 - из г. Петров-
ска, г. Энгельса, Энгель-
сского, Перелюбского и 
Ершовского районов, 1- из 
региона РФ КБР. По ито-
гам Конференции победи-
телями стали педагоги: Дик 
Г.Н. (МБОУ СОШ с. Лугов-
ское), Манухина Н.А. (МОУ 
«СОШ с.Зеленый Дол), 
Вершинина Л.Н. (МБОУ 
СОШ р. п. Ровное), Клюева 
Е.М. (МОУ «СОШ № 4 им. 
С.П.Королева»), Демина 
О.Н. (МБОУ СОШ с. Перво-
майское), Жулидов С. А., Ка-
шичкина С.А., Феклистова О. 
В., Федотова Е. Ю., Шахова 
О. А. -коллективная работа 
(МОУ «СОШ № 24 им В.И. 
Пономаренко», МОУ «СОШ 
№4 им. С.П. Королева», 

МОУ «СОШ №12 им. В.Ф. 
Суханова»), Ермекова О.У. 
(МБОУ СОШ с.Тарлыковка), 
Василькова Е.А. (МОУ СОШ 
с.Терновка), Печерская Н.В. 
(МОУ СОШ с.Терновка), Ти-
мощук С.В. (МОУ СОШ №3 
г.Петровска), Пузырева Г.Е. 
(МОУ «СОШ п. Новопуш-
кинское»), Шишенина Т.А., 
Романтеева Т.В. - коллек-
тивная работа (МОУ СОШ 
с.Терновка), Романтеева 
Т.В., Мосина С.В. –коллек-
тивная работа (МОУ СОШ 
с.Терновка), Винокурова Г.В. 
(МБОУ СОШ.Скатовка), Са-
блукова Е. В. (МБОУ ООШ 
с.Яблоновка), призерами 
стали: Волобуева Е.Н. (МБОУ 
СОШ с.Приволжское), Зай-
цева Н.Г. (МБОУ СОШ 
с.Луговское), Порошина 
Л.И. ( МБОУ СОШ с. При-
вольное), Жулидов С. А., 
Бескровнова М. Н., Скляро-
ва И.В. - коллективная ра-
бота (МОУ «СОШ № 24 им 
В.И. Пономаренко»), Маня-
хина С.А. (МБОУ «СОШ п. 
Целинный), Жулидова А.М. 
(МОУ « СОШ с. Миусс), Сте-
бенькова Л. Н. (МОУ «СОШ 
п. Новопушкинское»), Ку-
кина А. М. (МОУ СОШ 

с.Терновка), Канталиева 
А.Б. (МБОУ СОШ с. Скатов-
ка), Гелимова Г.Н. (МБОУ 
СОШ с.Скатовка), Цилюрик 
Е.И.(МБОУ «СОШ № 102 
им. А.В.Крестьянинова» го-
родского округа Прохлад-
ный Кабардино-Балкарской 
республики».

Педагоги Конференции 

поделились передовым опы-
том о формах и методах, ко-
торые использовали в своей 
работе. Конференция прош-
ла интересно и плодотворно. 
Благодарим всех педагогов 
за участие в конференции!

Новый год для детей – самый красивый, са-
мый таинственный и волшебный праздник! 
Они с особым нетерпением ждут его. А но-
вогодние подарки и сюрпризы для них – еще 
один повод поверить в сказку и волшебство, 
получить море положительных эмоций.

 ГАУ СО КЦСОН Ровенского района выражает огром-
ную благодарность ИП Соин П.И., ИП Карапетян Г.Г., 
ИП Болатов Ш.У., Депутатам Ровенского МО, ИП Свот-
нев С.В., Депутату Саратовской областной Думы Ребро-
вой А.А., ООО Элеватор Ровное Адян В.М., ИП Вердян 
А.А., ИП Турлов А.А. А так же выражаем благодарность 
директору МБУ «РДК» Ровное Явиной Л.А. и коллективу 
за организацию благотворительного новогоднего спек-
такля. Своим вниманием и заботой о детях вам удалось 
создать атмосферу сказочного праздника. Вы подарили 
детям и их родителям не только сладости, но и массу по-
зитива и радостных эмоций!

 Желаем Вам крепкого здоровья, энергии и оптимиз-
ма, успехов в работе и финансового благополучия, сча-
стья и удачи во всех делах! Сердечно Вас благодарим и 
надеемся на дальнейшее сотрудничество!

13 января в День российской печати пришли 
поздравить коллектив редакции районной 
газеты «Знамя Победы» и.о. главы Ровен-

ского муниципального района Б. Харченко и испол-
нительный секретарь Ровенского местного отделе-
ния партии «ЕДИНАЯ РОССИЯ» Н. Щербакова с 
профессиональным праздником. Пожелали интерес-
ных тем и ярких работ, остроты пера, высокого рей-
тинга издания, благодарных читателей и реализации 
творческих планов. Крепкого здоровья, семейного 
тепла, благополучия и успехов!
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C пристрастием

Народный календарь

I I I I I I I

Накануне праздно-
вания Дня россий-
ской печати к нам в 

редакцию пришла ветеран 
педагогического труда, се-
кретарь партийной органи-
зации Ровенского района, 
наш постоянный читатель 
Вера Ивановна Павлови-
чева. «Пришла поздравить 
вас со всеми новогодними и 
рождественскими праздни-
ками и наступающим Днём 
российской печати. У каж-
дого из нас есть своя семья, 
родители, родные люди, кто 
в начале нашей жизни помо-
гал нам встать ноги, выбрать 
профессию, определиться в 
жизненной позиции». При 
этих словах Вера Ивановна 
бережно вынула из сумочки 
фотографию и продолжи-
ла разговор. «На этом фото 
мои самые родные близкие 
люди: отец Иван Федорович 
Павловичев, мама Татьяна 
Михайловна, моя старшая 
сестра Тамара, её я называ-
ла няней, и я – совсем еще 
малышка, которой чуть бо-
лее четырех лет. Это старая 
семейная фотография всегда 
со мной. Родителей уже дав-
но нет в живых. Но я всегда 
вспоминаю папу, который 
был истинный партиец, про-
шел Японскую и Великую 
Отечественную Войну, став 

инвалидом. И маму – до-
брую, нежную, заботливую, 
всегда любящую всех нас. 
Они учили меня жизни, на-
путствовали в профессии 
и просто любили. Говорят, 
жизнь прожить не поле пе-
рейти. Повзрослев, я была 
партийным работником, в 
настоящее время являюсь 
секретарем партийной орга-
низации по линии КПРФ. Но 
начинала я свою трудовую 
деятельность ответствен-
ным секретарем районной 
газеты «Знамя Победы», по-
этому не понаслышке знаю, 
насколько ответственен и 
значим труд журналиста. В 
нашем семье всегда прекло-
нялись перед людьми этой 
профессии, я всегда была с 
удовольствием читателем га-
зет и журналов, но особенно 
любила и люблю районку. Я 
до сих пор жду её прихода 
и всегда рекомендую под-
писаться на неё. В ней наша 
жизнь и судьба района, на-
ших замечательных людей. 
Пользуясь случаем, поздрав-
ляю работников печати со 
всеми новогодними празд-
никами, рождеством и про-
фессиональным праздником. 
Потому что праздник газеты 
– это наш праздник. Газета 
живет и будет жить!» 


